

Productores exportan palmito a Venezuela

Después de un año de actividades productivas, la Planta Procesadora de Palmito San Isidro de Shinaota, propiedad de la Unión de Productores de Plantines y Palmito (Unapal), inició ayer la exportación de aproximadamente 20.400 cajas de 12 conservas cada una a Venezuela por un valor que supera los 500 mil dólares.

Los aproximadamente 12 contenedores, que trasladan alrededor de 1.700 cajas de palmito San Isidro, serán despachados hasta el 6 de septiembre, vía puerto de Matarani, hasta la ciudad La Guayra, del estado de Vargas, Venezuela, donde la empresa importadora recibirá la mercadería, informó Vladimir Céspedes, coordinador general de la planta palmitera de San Isidro.

Una vez que se concrete la exportación y pago del primer lote, Unapal estima que a mediados de octubre suscribirá un segundo contrato comercial por el mismo valor y la misma cantidad de cajas.

Céspedes explicó que los productores de palmito ya recibieron por adelantado los beneficios del primer lote de exportación al entregar a la planta de San Isidro el kilogramo de materia prima a 10 bolivianos. Dijo que en otras plantas pagan un promedio de 7,50 bolivianos.

Indicó que la planta cuenta con una capacidad instalada de procesar al día alrededor de 20 mil tallos, equivalentes a 5 mil.